

Aprenda los conceptos básicos sobre las cuentas ABLE y los fideicomisos para necesidades especiales

Los programas estatales y federales cubren el costo de los servicios para niños con discapacidades. Estos programas, como el programa de apoyo a largo plazo para niños (CLTS) y los programas de atención a largo plazo para adultos como Family Care e IRIS, requieren que la persona sea elegible para Medicaid. Sin embargo, los programas públicos, incluyendo [Medicaid](#) y [Seguro de Ingreso Suplementario \(SSI\)](#) están sujetos a "pruebas de recursos", lo que requiere que la persona tenga ingresos y bienes muy limitados.

Si un beneficiario de Medicaid o SSI tiene ingresos superiores al nivel permitido, o activos superiores a \$2,000, o se espera que en algún momento reciba dinero a través de una herencia, los Fideicomisos para Necesidades Especiales (SNT, por sus siglas en inglés) y las cuentas ABLE son herramientas que se pueden usar para mantener la elegibilidad para programas públicos. Pueden ser parte del proceso general de planificación financiera de una familia y pueden ser especialmente importantes para familias que tienen hijos adultos con discapacidades.

Herramientas financieras para mantener a una persona elegible

Cuentas ABLE (Logrando una Mejor Experiencia de Vida) permiten a las personas con discapacidades establecer cuentas de ahorro especiales que en gran medida no afectarán su elegibilidad para SSI, Medicaid u otros programas sujetos a verificación de recursos. Cualquier persona, incluyendo el beneficiario, familiares o amigos, puede realizar contribuciones a la cuenta ABLE, y los ingresos obtenidos en la cuenta no estarán sujetos a impuestos.

Las distribuciones de una cuenta ABLE deben realizarse para un gasto por discapacidad calificado. La definición de esto es amplia y puede incluir gastos para la vida, el trabajo, el transporte, el apoyo directo o las necesidades de atención médica de la persona.

Si bien Wisconsin actualmente no tiene su propio programa ABLE patrocinado por el estado,* la mayoría de los demás programas ABLE estatales permiten que personas de fuera del estado abran una cuenta. Los planes ABLE difieren según el estado, pero la mayoría tiene una tarifa inicial para abrir, ofrecen tarjetas de débito para retirar fondos y le permiten elegir entre una variedad de inversiones administradas profesionalmente. El Centro Nacional de Recursos ABLE (ablenrc.org) ofrece recurso

para comparar programas y responder preguntas frecuentes. También puede obtener más información con la [hoja informativa sobre las cuentas ABLE](#) de Family Voices.

Los fideicomisos para necesidades especiales (SNT, por sus siglas en inglés) se pueden crear para un niño o un adulto con discapacidades y los activos del fideicomiso no son contables según las reglas de Medicaid. Estos fondos no afectarán la capacidad de la persona para recibir beneficios públicos. Hay dos tipos de SNT: fideicomisos propios/autoliquidados y fideicomisos comunitarios/de terceros. Las familias pueden establecer SNT individuales trabajando con abogados o planificadores financieros que se especializan en formar fideicomisos propios o de terceros.

SNT propios/autoliquidados: financiados con los activos de la persona con discapacidad. Por ejemplo, fondos de un acuerdo de una demanda por lesiones o fondos heredados. Estos fideicomisos tienen una disposición de devolución de Medicaid, lo que significa que cuando la persona fallece, el programa estatal de Medicaid puede recibir un reembolso por los gastos que cubrieron durante la vida de esa persona.

SNT de terceros/comunitarios: SNT de terceros/comunitarios: financiado con bienes que vienen de personas distintas a la persona con discapacidad, como un padre o un abuelo, y no tiene una disposición de reembolso de Medicaid. Otra opción para las familias es trabajar con una organización sin fines de lucro que administre fideicomisos en nombre de un número de participantes llamado **fideicomiso mancomunado**. Estos tipos de fideicomisos combinan o “agrupan” los activos de muchos beneficiarios con fines de inversión. Los honorarios de administración y establecimiento suelen ser menos costosos que los de los fideicomisos organizados individualmente. Wisconsin tiene dos opciones para configurar **Wispect** y **Life Navigators** de SNT agrupados.

Wispect (wispect.org) administra SNT comunitarios y agrupados para personas con discapacidades.

Life Navigators (lifenavigators.org/trust-program) administra SNT propios y de terceros/comunitarios.

Aprende más

Alianza para Necesidades Especiales, [¿Cuándo debería considerar un fideicomiso mancomunado?](#)

Wispect, [¿Qué es un fideicomiso?](#)

* La legislación que facilita a las personas en Wisconsin abrir cuentas ABLE y comprender sus opciones fue aprobada por el Senado y la Asamblea a finales de enero. Ahora se dirige al Gobernador para su firma. El proyecto de ley ordena al Departamento de Instituciones Financieras (DFI) encontrar la mejor opción ABLE para los residentes de Wisconsin, ya sea celebrando un acuerdo con otro estado que ya administra cuentas ABLE o iniciando un programa en Wisconsin. (Tenga en cuenta que el proyecto de ley independiente no fue aprobado, pero el lenguaje ABLE se agregó a otro proyecto de ley más amplio, el SB 668).

¿Sabía usted...?

Su adolescente puede trabajar y conservar sus beneficios públicos

Como parte de la planificación de la transición, la mayoría de las escuelas secundarias y los programas de transición para personas entre 18 y 21 años se centran en ayudar a los jóvenes a encontrar un empleo remunerado. Si bien queremos que nuestros adultos jóvenes encuentren un trabajo significativo, es comprensible que a los padres les preocupe que los salarios que ganan sus adolescentes o adultos jóvenes puedan afectar la elegibilidad para recibir beneficios públicos, como el Ingreso Suplementario de Seguridad (SSI) y Medicaid.

¿Quién puede responder a sus preguntas?

Si un joven está trabajando o quiere trabajar en el futuro, las familias pueden conectarse con un **especialista en beneficios de incentivos laborales** para aprender cómo su familiar puede ganar dinero y conservar sus beneficios. Hay tres formas en que las familias pueden obtener cobertura de asesoramiento sobre beneficios de incentivos laborales:

1. Si está inscrito en la División de Rehabilitación Vocacional (DVR), el servicio se puede agregar al Plan Individual de Empleo (IPE).
2. Si está inscrito en el Programa de Apoyo a Largo Plazo para Niños, Family Care o IRIS, el servicio puede agregarse al plan de servicios de atención a largo plazo.
3. Si DVR y atención a largo plazo no son una opción, el programa de [Asistencia y Planificación de Incentivos Laborales](#) (WIPA) brinda servicios sin costo a personas que tienen empleo o están buscando trabajo. Un miembro del personal de WIPA se reunirá con su familia para ayudarlo a comprender mejor sus opciones y tomar decisiones informadas sobre cómo aumentar sus ingresos laborales o ir a trabajar mientras mantiene los beneficios públicos como SSI y Medicaid.

Aprende más:

- Antes De Los 18 Años - Beneficios Y Trabajo: beforeage18.org/benefits-and-working
- Beneficios y Capacitación Laboral: training.eri-wi.org/widhs-cie

Actualización Legislativa Y De Políticas

Su legislador necesita saber qué significa el programa CLTS para su familia

En Wisconsin se están considerando proyectos de ley que cambiarían parte de la estructura básica del programa de exención del cuidado a largo plazo para niños (CLTS). Mientras el programa está ante los legisladores, es un buen momento para realizar otros cambios fundamentales que pueden hacer que el programa sea aún más efectivo.

Family Voices of Wisconsin aboga por que CLTS reciba una financiación de "suma suficiente" (garantiza financiación para todos los elegibles) y por un lenguaje más estricto que exija a los condados inscribir a los niños elegibles dentro del estándar actual de 90 días. Leer el texto de la ley actual: [AB1056](#) y [SB957](#)

Pasos de Acción:

Llame o envíe un correo electrónico a su representante estatal y senador estatal. (Línea directa legislativa **800-362-9472** o página web <https://legis.wisconsin.gov>)

Informe a sus legisladores su experiencia con el programa CLTS: cómo cualquier retraso en la inscripción afectó a sus hijos y lo que ha significado para su familia tener acceso a él.

Cuando llame o envíe un correo electrónico, proporcione su nombre, dónde vive (¡asegúrese de que sepan que es un elector!), su conexión con la discapacidad y el impacto que tiene esperar apoyos para su hijo o poder acceder a los apoyos necesarios sobre las familias, especialmente la suya.

El momento de llamar o enviar un correo electrónico es **HOY**. Si desea apoyo para presentarse en una audiencia pública o escribir a los legisladores sobre cualquier tema, comuníquese con danielle@fvofwi.org.

Enfermeras Privadas

Gracias a las muchas familias que compartieron sus experiencias (y las dificultades de prescindir) de los servicios privados de enfermería a domicilio. Esperamos que sus historias convenzan a quienes toman decisiones de aumentar la tarifa de Medicaid y, como resultado, la disponibilidad de este importante servicio.

NOVEDADES DE FAMILY VOICES OF WISCONSIN

Cómo Encontrar Su Voz (Vídeo de 14 minutos)

Conozca los pormenores de convertirse en defensor de su hijo. [Cómo Encontrar Su Voz](#) es nuestra nueva sesión de aprendizaje bajo demanda. Es una introducción para hablar por su hijo. Tiene consejos para superar esos sentimientos de duda y por qué los padres y cuidadores son socios iguales en la toma de decisiones con los proveedores de atención médica y otros profesionales en la vida de nuestros hijos. Esta sesión es más adecuada para padres cuyos hijos son pequeños o han sido diagnosticados recientemente con discapacidades o necesidades especiales de atención médica.

Puede encontrar este video en la biblioteca de recursos de nuestro sitio web en [Liderazgo Familiar](#).

Recordatorio De Renovación: Las Renovaciones De Medicaid Continúan

Probablemente no le sorprenda saber que las reglas pandémicas que suspendieron temporalmente las renovaciones y exámenes anuales de Medicaid han terminado. Esto significa que todas las personas con niños cubiertos por Medicaid de Wisconsin (BadgerCare y Katie Beckett Medicaid) o programas de exención de Medicaid como el programa de apoyo a largo plazo para niños, Family Care o IRIS, deben pasar por una evaluación para ver si los miembros de la familia continúan siendo elegibles. Preste atención a las cartas del Departamento de Servicios de Salud y responda a cualquier solicitud de manera oportuna. Unas semanas antes de la renovación de su hijo (o familia), recibirá un paquete con información por correo. Obtenga más información: [Estado de renovación | Departamento de Servicios de Salud de Wisconsin](#)

Wisconsin Implementa Cobertura De Seguro Médico Continuo De 12 Meses Para Niños

La mayoría de los beneficiarios nuevos y actuales de programas de Medicaid, menores de 19 años, ahora pueden conservar sus beneficios de seguro médico durante al menos 12 meses, incluso si los ingresos de su familia aumentan o ya no cumplen con las reglas del programa. Esta nueva política tiene como objetivo mejorar los resultados de salud de los niños estabilizando su acceso a la atención. Por ejemplo, un niño en un hogar que renovó en julio de 2023 mantendrá los beneficios al menos hasta junio de 2024, incluso si el hogar informa un cambio de ingresos. Los nuevos miembros menores de 19 años que se inscriban en un programa calificado a partir del 1 de enero de 2024 también conservarán los beneficios durante 12 meses completos. Una vez transcurridos los 12 meses, completarán un proceso de renovación para ver si aún son elegibles.

Obtenga más información: *Keeping Kids Covered*, Hoja informativa sobre cobertura continua para niños: dhs.wisconsin.gov/publications/p03555.pdf

Sabemos que es febrero, pero ya estamos pensando en el verano. Este es el mes en el que muchos de nosotros empezamos a buscar actividades de verano para nuestros hijos.

Family Voices tiene una lista de **Campamentos de Verano** para niños con discapacidades o necesidades especiales de atención médica, ¡porque el verano es divertido para todos! Visite la biblioteca de recursos de nuestro sitio web y busque el término "campamento de verano" para encontrar ideas.

Si tiene un hijo con una discapacidad o una necesidad de atención médica especial, ha venido al lugar correcto. Estamos aquí para ayudarlo a navegar por los servicios, conectarse con otras familias y aprender cómo defender a su hijo, además de ser una voz para todos los niños con necesidades especiales. ¡Si unimos nuestras voces, seremos escuchados!